

Übersicht

- 327 Diagnostik und klinischer Verlauf neurotroper Enterovirusinfektionen im Kindesalter
M. Kieslich, D. Acconci, A. Berger, A. Jarisch, H. Böhles, M. Bollinger, G. Jacobi, P. Hernaiz Driever

Visite

- 332 Kongenitale solitäre Leberzyste – Eine Verlaufsbeobachtung von der Geburt bis zur Intervention im 5. Lebensjahr
S. Reichel, G. Alzen, K. M. Keller, D. Weitzel

Originalarbeit

- 334 Die Bedeutung RSV-positiver Hospitalisationen bei Kindern in Deutschland
J. A. I. Weigl, W. Puppe, S. Rockahr, H. J. Schmitt
- 343 Kasuistik: neonatale arterielle Hypertonie
C. von Schnakenburg, K. Brems, C. Fink, J. Meller, H. F. Zappel, M. Peuster
- 347 Inhibition der mekoniuminduzierten Aktivierung neutrophiler Granulozyten durch Pentoxifyllin im Vollblut Neugeborener und Erwachsener
F. K. Tegtmeyer, A. Heilemann, I. Reiss, T. Fischer
- 353 Reinfektionsprophylaxe rezidivierender Harnwegsinfektionen im Kindesalter – Ergebnisse einer offenen, kontrollierten und randomisierten Studie zur Wirksamkeit und Verträglichkeit von Cefixim im Vergleich zu Nitrofurantoin
B. Lettgen, K. Tröster
- 359 Rauchen während der Schwangerschaft: Verhaltensmuster bei 2–4 Monate alten Säuglingen
I. A. Kelmanson, L. V. Erman, S. V. Litvina
- 365 Tabakexposition in früher Kindheit steigert die bronchiale Reaktivität stärker als kurz zurückliegende Exposition
T. G. Nuesslein, H. Fischer, E. Welsing, F. Riedel, C. H. L. Rieger

Review

- 327 Diagnostic and Outcome of Neurotropic Enterovirus Infections in Childhood
M. Kieslich, D. Acconci, A. Berger, A. Jarisch, H. Böhles, M. Bollinger, G. Jacobi, P. Hernaiz Driever

Pictorial Essay

- 332 Congenital, solitary hepatic cyst: Observation of the development from birth upon the intervention in the fifth year of live
S. Reichel, G. Alzen, K. M. Keller, D. Weitzel

Original Contributions

- 334 Burden of Disease in Hospitalized RSV-positive Children in Germany
J. A. I. Weigl, W. Puppe, S. Rockahr, H. J. Schmitt
- 343 Case Report: Neonatal Hypertension
C. von Schnakenburg, K. Brems, C. Fink, J. Meller, H. F. Zappel, M. Peuster
- 347 Inhibition of Meconium Induced Activation of Granulocytes from Neonates and Adult by Pentoxifylline
F. K. Tegtmeyer, A. Heilemann, I. Reiss, T. Fischer
- 353 Prophylaxis of Recurrent Urinary Tract Infections in Children. Results of an Open, Controlled, Randomised Study About the Efficacy and Tolerance of Cefixime Compared to Nitrofurantoin
B. Lettgen, K. Tröster
- 359 Maternal Smoking During Pregnancy and Behavioural Characteristics in 2–4-Month-old Infants
I. A. Kelmanson, L. V. Erman, S. V. Litvina
- 365 Early Rather than Recent Exposure to Tobacco Increases Bronchial Reactivity
T. G. Nuesslein, H. Fischer, E. Welsing, F. Riedel, C. H. L. Rieger